

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 02.12.2025

Salatbesteck mit Designanspruch und praktischer Funktion

REFLECTS®, der Kölner Werbeartikel-Multispezialist, stellt mit dem RE98-CUTLA-SALAD eine exklusive Eigenentwicklung vor, die das mit dem RED DOT AWARD 2025 prämierte CUTLA Besteckset um ein vielseitiges Salatbesteck ergänzt. Das Produkt verbindet funktionale Details mit einem klaren, modernen Design und wurde speziell für den flexiblen Einsatz beim Servieren entwickelt.

Vielseitigkeit und nachhaltige Materialien

Der clevere Silikonhalter ermöglicht verschiedene Nutzungsarten: Als Ablage, Ständer oder praktische Servierzange sorgt er für einen sauberen Tisch und erleichtert das Servieren. Das Besteck besteht aus hochwertigem, recyceltem Edelstahl 304, ist langlebig und spülmaschineneeignet. Damit erfüllt es sowohl Anforderungen an Pflegeleichtigkeit als auch an Nachhaltigkeit. Für eine individuelle Markenpräsentation kann das Besteck per Lasergravur veredelt werden. Das RE98-CUTLA-SALAD wird in einer hochwertigen 1C-Geschenverpackung geliefert.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 02.12.2025

Salad Serving Set with Design Ambition and Practical Function

REFLECTS®, the Cologne-based promotional products multi-specialist, presents the RE98-CUTLA-SALAD, an exclusive in-house development that expands the RED DOT AWARD 2025-winning CUTLA cutlery set with a versatile salad serving set. This product combines functional details with a clear, modern design and has been specially developed for flexible use when serving.

Versatility and Sustainable Materials

The clever silicone holder allows for various uses: as a rest, stand, or practical serving tongs, it ensures a clean table and makes serving easier. The cutlery is made from high-quality, recycled 304 stainless steel, making it durable and dishwasher-safe. This means it meets the requirements for both easy care and sustainability. For individual brand presentation, the cutlery can be refined with laser engraving. The RE98-CUTLA-SALAD is delivered in a premium 1C gift box.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for tactile promotional products. Since its founding in 1988, REFLECTS® has made messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional items. The product range includes electronics, metal articles, drinkware, and office accessories. More than 80 employees at the location in the Rhine metropolis of Cologne ensure the optimal staging of advertising messages using finishing techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing, and doming.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com